

«El público gijonés valora lo que hago y eso se agradece»

Tamara Cantante

Tras dar a luz a su cuarto hijo, la cantante andaluza regresa a los escenarios para celebrar las fiestas del Grupo Covadonga repasando sus éxitos

:: LUCÍA RAMOS

GIJÓN. Comenzó a actuar con tan sólo quince años y ahora, con poco más del doble, ya tiene en su haber once discos, un duodécimo a punto de caramelo, millones de copias vendidas y una exitosa carrera que lleva meses repasando en su última gira 'Contigo siempre'. Tamara Macarena Valcárcel (Sevilla, 1984) acaba de ser madre por cuarta vez y ya está pensando en volver a los escenarios, deseo que cumplirá el próximo martes de la mano del Grupo de Cultura Covadonga, que decidió contar con ella para celebrar sus fiestas patronales.

—Comenzó a triunfar siendo apenas una niña y hoy, dieciséis años después, sigue llenando auditorios, ¿cuál es el secreto?

—El esfuerzo. Es importante trabajar mucho y ser constante. Es preciso ser consciente, también, de que las carreras de los artistas tienen muchos altibajos. No siempre estás arriba, esto es como una montaña rusa y es imprescindible estar preparado para ser capaz de mantener el ánimo. Las ilusiones y las ganas a pesar de que un disco tenga menos éxito que los demás. La nuestra es una profesión di-

fícil que te exige estar al cien por cien las 24 horas.

—El suyo es un estilo que muchos relacionarían con un público de cierta edad, pero usted consigue gustar a todos, ¿hay diferentes tipos de música para cada edad?

—Para nada. La música es libre y mágica, no puede ni debe ser medida o clasificada. Es imposible limitarla a una franja de edad. Al menos es como yo lo veo.

—No es su primera vez en Gijón, ¿qué tienen los playos para que siempre vuelva?

—Vine bastantes veces, muchas de ellas en fiestas, y el público es maravilloso. Espero que en esta ocasión salga bien también, pues es mi primer concierto después de dar a luz y tengo muchas ganas. El de Gijón es un público que sabe escuchar, pone atención y valora lo que hago. Eso, para mí música, es algo que agradezco y me gusta mucho. Siempre me reciben con los brazos abiertos y eso nos llega.

—En esta ocasión actuará para una de las instituciones deportivas más importantes de la región, ¿practica usted algún deporte?

—La verdad es que yo, ahora mismo, no, pues entre el trabajo y los niños poco tiempo me queda. Pronto empezaré de nuevo, eso sí. Además en mi casa sí que se vive el deporte. Mi marido disfruta mucho con el fútbol, el tenis y el kick boxing, además de acudir asiduamente al gimnasio, y a mis niños les encantan los



La cantante Tamara, que actuará el martes en el Real Grupo de Cultura Covadonga, en una imagen promocional. :: e. c.

«Las carreras de los artistas son como una montaña rusa y hay que estar preparado»

«Mi nuevo disco marca el inicio de una nueva etapa, aunque sigo siendo la misma»

Magia, elección de Reinina y Daminas y verbena para el inicio de los festejos

:: L. R.

GIJÓN. Mañana comienzan las fiestas patronales del Grupo Covadonga, y lo hacen por todo lo alto. Tras la tradicional elección de la Reinina y las Daminas, a las 18.30 horas, el Mago Loco entretendrá con sus trucos a pequeños y mayores que, ya por la noche, podrán mover a base de bien el esqueleto al ritmo de las canciones de Los Testigos. El domingo al mediodía tendrá lugar la entrega de las distinciones a Socios de Mérito y Honor, amenizada por el Orfeón del Grupo. Esa misma tarde, todos los jóvenes artistas de la región están invitados a participar en el concurso 'El Grupo con talento', que presentará La Dama, quien ofrecerá un concierto a continuación. Las fiestas continuarán el lunes y martes con infinidad de actividades, entre las que destacan las actuaciones de las cantantes Amaia Montero y Tamara.

deportes extraescolares.

—En octubre saldrá su nuevo álbum 'Lo que calla el alma', ¿qué van a encontrar sus fans en él?

—Es un disco de canciones inéditas y muy bonito. Marca el inicio de una nueva etapa para mí, otro camino, otro andar. Acabo de cumplir 31 años, así que empiezo una nueva década de mi vida, con algunos cambios, pero sigo siendo la misma. Espero poder estar el año que viene presentándolo aquí, en Gijón. Mientras tanto, el martes repasaré todos mis éxitos y creo que el público lo va a disfrutar mucho.

El Santa Olaya, de celebración con teatro, música y mucho deporte

:: L. R.

GIJÓN. Un año más, el Club de Natación Santa Olaya celebra sus fiestas con un amplio programa de actividades que arranca mañana para

finalizar el próximo martes. Para calentar motores, las instalaciones del club del Natahoyo acogen esta tarde los torneos de pin-pon (a las 16 horas) y de parchis (17) que comen-

zaron ayer. Mañana tendrá lugar un taller infantil de armónicas y una competición de natación por relevos (11 horas), un taller de yoga en familia (12), una competición de tur-

bo tenis (16), un concurso de dibujo infantil (16), karts (17) y el espectáculo 'Los secretos de la magia' del Mago Nacho, a partir de las siete de la tarde.

El domingo arrancará con el XXIII Triatlón del Santa Olaya (10 horas), turbo pádel (16), una exhibición de 'cross training' (16.30), aquafitness junior (17) y las actuaciones de Puppy's Cuentacuentos (18) y Play'n Kids (20). El lunes habrá un taller

de marcapáginas y un concurso de baloncesto (11), la tradicional fiesta de la espuma (16), y la obra de teatro 'La llave del tesoro', por Ververemos (18). A continuación se llevará a cabo la entrega de premios y actuará el humorista Joaquín Pajarón. La XXVI Cross Subida a la Campa Torres (11 horas) y una fiesta amenizada por el DJ Budda (16) pondrán el broche de oro a las celebraciones de este año.

EL SIDRERÍA REQUEXU

Carretera de la Costa, 30 • 33205 Gijón
Tel.: 984 39 55 20 • 985 17 67 97
www.sidreriaalrequexu.es

BACALAO CON MANOS DE CERDO

PULPO A LA PLANCHA ENTERO Y ACEITE DE PIMENTÓN

PESCAOS DEL CANTÁBRICO

CEBOLLETAS TIERNAS A LA PLANCHA

www.taciboo.es • sidreriaalrequexu
www.twitter.com/ERRequexu

Restaurante • Mercaderes

El Rinconín de Deva

Cordero y Cochinillo a la Estaca

Parrilla • Menú diario • Tapas y Raciones

Espichas y Banquetes

Zona Infantil • Abrimos todos los días

T: 985 365 677 • 607 458 089 www.merenderorinconindeva.es

DOZE RESTAURANTE

AMPLIA TERRAZA URBANA

new STADIUM

MENÚ ESPECIAL PARA 2 PERSONAS

- Tosta con jamón y tomate
- Entraña de res a la parrilla
- Langostinos a la plancha
- Postre y bebida

42€

Pantalla gigante para retransmisiones deportivas

«VEN A DESCUBRIR NUESTRO CACHOPO DE ANGUS»

El Molinón, Sub-local S 3 (junto a la puerta 12) 33201 Gijón (Asturias) • T. Reservas: 984 111 133